

Weiterbildungsförderung Beschäftigter ab 1. April 2024

Förderträger	Bundesagentur für Arbeit 
Zuwendungsberechtigte	Beschäftigte, die bereits seit 2 Jahren und aktuell in Deutschland sozialversicherungspflichtig arbeiten
Was wird gefördert?	AZAV-zertifizierte Weiterbildungsmaßnahmen von AZAV-zertifiziertem Bildungsträger wie Mein Segelwind
Kursinhalte Mein Segelwind	<ul style="list-style-type: none">• Business Englisch• Technisches Englisch
Förderung der Kurskosten	Bei Beginn der beruflichen Weiterbildung ab 1. April 2024 Übernahme der Lehrgangskosten durch die Agentur für Arbeit bundesweit:

KLEINE BETRIEBE

Unter 50 Beschäftigte

100 % Förderung der Lehrgangskosten für alle Beschäftigten

+ 75 % Lohnkostenzuschuss während Weiterbildung

MITTLERE BETRIEBE

Unter 500 Beschäftigte

100 % Förderung der Lehrgangskosten für über 45-jährige oder schwerbehinderte Beschäftigte
50 % für alle anderen Beschäftigten

+ 50 % Lohnkostenzuschuss während Weiterbildung

GROSSE BETRIEBE

Über 500 Beschäftigte

25 % Förderung der Lehrgangskosten für alle Beschäftigten

+ 25 % Lohnkostenzuschuss während Weiterbildung

- + Liegt eine **Qualifizierungsvereinbarung** mit Sozialpartner vor (z. B. in Tarifvertrag oder Betriebsvereinbarung), können **Förderung & Zuschuss um jeweils 5 % erhöht** werden.
- + **Teilzeitkräfte zählen** zum Vorteil des Unternehmens **nur anteilig an der Betriebsgröße** und werden gleichberechtigt gefördert. Für jede Unternehmensgröße bietet unsere geförderte Weiterbildung einen finanziellen und langfristigen Vorteil. Wir freuen uns, Euch dazu zu beraten!

Kursformat & Kursform	Gruppentraining und Einzeltraining möglich Blended-Learning mit virtuellem Präsenztraining
Beantragung	Rasche und unkomplizierte Online-Beantragung durch <u>Sammelanträge</u> mit Unterstützung von Mein Segelwind
Ansprechpartnerin	Mein Segelwind GmbH www.meinsegelwind.de flaschenpost@meinsegelwind.de Tel 06174 9599 8-10



Funding of further education for employees starting 1st April 2024 “Weiterbildungsförderung Beschäftigter”

Funding agency	German Federal Employment Agency 
Beneficiaries	Employees who have been working in Germany for 2 years and are currently subject to social security contributions
What is supported?	AZAV-certified further education measures from AZAV-certified training providers like Mein Segelwind
Course content Mein Segelwind	<ul style="list-style-type: none"> • <u>Business Englisch</u> • <u>Technical English</u>
Funding of course costs	Starting 1st April 2024 the costs for further education courses will be covered by the Federal Employment Agency nationwide:

SMALL COMPANIES

under 50 employees

100 % funding of course cost for employees

+ 75 % subsidy of wage cost during further education

MEDIUM-SIZED COMPANIES

under 500 employees

100 % funding of course cost for employees aged 45+ or severely disabled

50 % for all other employees

+ 50 % subsidy of wage cost during further education

LARGE COMPANIES

over 500 employees

25 % funding of course cost for employees

+ 25 % subsidy of wage cost during further education

- + If there is a **qualification agreement with the socialpartner** (e.g. in a collective labour agreement or works agreement), the **funding and subsidy can each be increased by 5%**.
- + For the benefit of the company, **part-time employees only count in proportion to the size of the company** and are promoted on an equal footing. Our subsidised training offers financial and long-term benefits for companies of all sizes. We look forward to advising you!

Course format	group training and individual training possible
Course form	Blended-Learning with virtual classroom training
Application	Quick and uncomplicated online through <u>collective applications</u> Mein Segelwind supports you with the application formalities
Contact person	Mein Segelwind GmbH <u>www.meinsegelwind.de</u> <u>flaschenpost@meinsegelwind.de</u> phone 06174 9599 8-10

